

 <p>REM [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Wagon der "Coblenzer Straßenbahn Gesellschaft", 1920</p> <p>Museum: Sayner Hütte mit Kunstgussgalerie In der Sayner Hütte 4 56170 Bendorf-Sayn +49 2622 / 984955-0 (-12) info@saynerhuetten.org</p> <p>Sammlung: Fotografie</p> <p>Inventarnummer: 7.1460</p>
--	--

## Beschreibung

Schwarzweißfotografie. Diese Aufnahme entstand am 03. Mai 1920 und zeigt einen Wagon der "Coblenzer Straßenbahn Gesellschaft" in Bendorf Sayn. Vor dem Wagon mit der Werbeaufschrift "Alpursa Schokolade" stehend ein Schaffner und ein Fahrkartenkontrolleur. Am 17. Oktober 1899 nahm die erste elektrische Straßenbahnlinie in Koblenz ihren Betrieb auf. Im Jahr 1906 wurde das Streckennetz dann um die Linie 8 zwischen Koblenz und Sayn erweitert, deren Betrieb im Jahr 1955 wieder eingestellt wurde. In den 1930er Jahren wurden in Koblenz auf den seinerzeit 51,71 Kilometern insgesamt 11 Linien betrieben.

## Grunddaten

Material/Technik: Papier / Fotografie  
Maße: 175 x 130 mm

## Ereignisse

Aufgenommen	wann	03.05.1920
	wer	
	wo	Sayn (Bendorf)
[Geographischer Bezug]	wann	
	wer	
	wo	Sayn (Bendorf)

## Schlagworte

- Elektrische Straßenbahn

## **Literatur**

- Kessler, Barbara (2000): Die Reihe Archivbilder. Bendorf. Erfurt